



いわせ たつや  
岩瀬 竜弥

# 竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

## 秋が確実に一歩ずつ 睡眠と日々の充実を



朝晩に虫の音が聞こえるようになりました。休み時間には虫探し、ドングリや栗拾いに夢中になる竜美っ子。「バッタの餌はね・・・」と議論の輪ができます。秋が確実に一歩ずつ近づいていますね。

しかし、お昼から午後にかけては猛暑続き。先週のお昼休みはほとんど外での活動は中止に。教頭から「現在、WBGTの値が〇〇度。今日のお昼は・・・」の放送に一喜一憂する子供たち。まだまだ残暑厳しい日々が続く予報です。ランドセル or リュックサックの選択、大きめの水筒持参など熱中症対策

をよろしく願います。さらに、発熱、体調不良者が増えてきました。12日(木)の打合せでは、私から昨年度9月末からインフルエンザが爆発急増した話を。山の学

習、球技大会、学習発表会、修学旅行、各学年の校外学習等への対応に追われ、中には参加できなかった子も。再度換気の徹底を伝えました。



各ご家庭でも免疫力を高めるなど対策を。

さて、外での活動が制限された休み時間、各部屋をのぞいてみると、

じっくりと読書をする、仲間と対戦を楽しむ、学習発表会の楽器練習をする、など各自考えて過ごしていました。

「昨日、8時半には寝ちゃった。今日は朝から元気！」と登校時に5年生。暑さを吹き飛ばすにはクーラーや扇風機に、やはり睡眠と日々の充実ですね。



- 令和六年度 部活動(サークル)の主な参加・成績
- バスケットボール部 女子
    - ・岡崎市市民バスケットボール大会 8・25 準優勝
  - 水泳部 男女
    - ・岡崎市小学校水泳大会(分散記録会) 9・7 参加
  - 自転車サークル
    - ・交通安全子ども自転車愛知県大会 7・23 総合三位
  - 合唱部
    - ・CBCこども音楽コンクール 9・15 優良賞
  - 吹奏楽部
    - ・愛知県小学生バンドフェスティバル 8・8 金賞・朝日新聞社賞・愛知県教育委員会賞
    - ・東海小学生バンドフェスティバル 9・7 銅賞
    - ・市吹奏楽祭 9・8 参加